

ORIGINAL DECORACION. Figueras, España, marzo 19 (AP). La azotea de la residencia "Galatea", que el pintor su-realista Salvador Dali posee en este lu-

gar, al norte de Barcelona, aparece decorada con esculturas en forma de enormes huevos de aves. No se quiso revelar el motivo de esta original deco-

### Senador Simpson sale en defensa de Reagan

Washington, marzo 19 (UPI). El senador republi-cano Alan Simpson acusó hoy a los periodistas que cubren la Casa Blanca de hacerle un "mal trabajito sádico a su país" al formular preguntas al presidente

Ronald Reagan sobre el escándalo Irán-Contras, con el mero propósito de "meterle el dedo en el ojo"

Después de la reunión que sostuvo Reagan con senadores de ambos partidos

### Embajador árabe donó \$32 millones a Contras

Washington, marzo 19 (DPA). El embajador de Arabia Saudita en Washington habría depositado de su propio bolsillo una "donación voluntaria" de 32 millones de dólares para los "Contra" nicaragüenses, en una cuenta bancaria en las islas Cai-mán, entre julio de 1984 y marzo de 1985, revela hoy el "Washington Post".

Presumiendo que el Congreso rechazaría la ayuda

-Pasa a la página 64-

### 345 muertos en menos de un mes en Filipinas

(DPA). En poco menos de un mes, murieron en Filipinas como mínimo 345 personas, entre ellas, 81 civi-les, en enfrentamientos que se produjeron tras haber finalizado, el pasado 8 de febrero, el armisticio entre gobierno y rebeldes.

partamento de Defensa he-cho público hoy en Manila.

En los 26 días entre el 8 de febrero y el 18 de mar-zo, tropas gubernamentales filipinas dieron muerte a 169 guerrilleros comunistas, según el informe,

-Pasa a la página 51-

#### Guerrilla roba 262,000 dólares en sur Colombia

Bogotá, marzo 19 (AP). Presuntos guerrilleros asaltaron hoy un vehículo blindado y se alzaron con 61 millones de pesos (262.000 dólares), informó la policía

El asalto se registró cerca de la población de puerto Asís, en la zona sur fronteriza con Ecuador, y fue perpetrado por alrededor de 60 guerrilleros que dije-ron ser miembros de la

-Pasa a la página 51-

#### Fallece famoso actor Scot Mckay

Nueva York, marzo 19 (AP). Scott McKay que interpretó unos 30 persona-jes, serios y cómicos, du-rante su labor en las ta-blas, que duró unos 36 años, murió en el Hospital Cabrini de un problema renal, informaron sus fami-

Además del teatro, McKay, de 71 años, hizo incursiones en la televisión, el cine y la radio.

En Broadway trabajó en la obra del dramaturgo Maxwell Anderson "Eve of St. Mark", en las de Gar-

-Pasa a la página 31-

# Abordardarán el tema del café CA

Managua, marzo 19 (DPA). El minis-tro de Comercio Exterior de Nicaragua, Alejandro Martínez Cuenca, confirmó Alejandro Martinez Cuenca, confirmo hoy en Managua la reunión de delegacio-nes de Centroamérica, Brasil y México, a nivel de productores de café y represen-tantes de gobiernos de la región, para tratar sobre los precios y las cuotas del

Martínez Cuenca dijo que la reunión se realizará el sábado próximo, faltando úni-camente la confirmación de Colombia, pero a la vez dio a conocer una iniciativa de Costa Rica de celebrar otra cita de

## Nuevo récord en

Nueva York, marzo 19 (AP). La Bolsa de Valores batió hoy un nuevo récord momentos antes del cierre

Bolsa Nva. York

-Pasa a la página 51-



Aviv, marzo 19 (AP). Zeva, una modelo muy conocida en Israel, detiene el tráfico en una calle de Tel Aviv, al mostrar uno de los trajes de baño de la Colec-ción Gottex 1987. La policia no tuvo tiempo de

organismos y países productores de América Latina que comercializan el cafetipo "otros suaves". El funcionario nicaragüense dijo que la reunión es para buscar unidad de crite-

rios entre los productores previo a la reu-nión de la Organización Internacional del Café (OIC) a finales de este mes en Londres con el propósito de buscar una estabilidad en los precios del café.

Martinez dijo que se requiere una "po-sición más unificada" de los países pro-ductores que permita a los consumidores

### Pentágono formará el Comando de Transporte

Washington, marzo 19 (UPI). El Pentágoho po-dria pronto anunciar la formación de un nuevo Comando de Transporte de Estados Unidos para velar y dirigir el movimiento global de todo personal militar norteamericano, anun-ciaron hoy oficiales milita-

El nuevo comando, que reemplazaria los tres comandos separados del Ejército, la Marina y la

-Pasa a la página 32-

### Haití podrá pedir a EU congelación de bienes

Washington, marzo 19 (UPI). El presidente Ro-nald Reagan estableció ayer los procedimientos le-gales para que el gobierno de Haiti pida al Departa-r ento del Tesoro que congele ciertos bienes del exiliado ex presidente Jean Claude Duvalier.

Reagan, en una orden ejecutiva, dio a Haití el de-recho de buscar acción por parte del gobierno estadou-nidense para bloquear cualquier remoción de bienes de Duvalier, en caso de que los costos legales le impidan al país caribeño ob-

-Pasa a la página 64-

### Combates dejan saldo de 210 muertos en Uganda

Kampala, marzo 19 (DPA). En violentos com-bates entre tropas regula-res del ejército de Uganda y rebeldes han muerto en los últimos días 210 perso-nas, informó Radio Uganda.

Señala la información que fue el segundo violento encuentro armado entre rebeldes y soldados en pocas semanas en la norteña región de Lira, de la que

proviene el derrocado pre-sidente Milton Obote, quien cuenta alli con numerosos adictos.

En un mensaje dirigido a la nación ugandesa en ene-ro pasado, el presidente Yoweri Musweni anunció que las tropas guberna-mentales "aniquilarían" muy pronto a los rebeldes alzados en armas, lo que al parecer no han logrado hasta el momento.



BUSCARA RECORD. París, marzo 19 (AP). El francés Henry Pescarolo, celebra con champagne el haber anunciado hoy, que guiando un avión Lockheeed 18 Lodestar, tratará de batir el récord mundial de vuelo alrededor del mundo, establecido en 1938 por el inglés Howard Hughes. Le acompañan varias personalidades francesas de la aviación. esusven serrent orenspept trat es cr

# Pérdidas millonarias en C.A. por caída del café

México, marzo 19 (AP). Una caída pronunciada en los precios del café provocará pérdidas de cientos de millones de dólares este año a las economías de los países centroamericanos, ya dañadas por otras causas. Según cálculos, los cinco países centroamericanos —Guatema-la, Honduras, El Salvador y Costa Rica— tendrán pérdi-das de entre 450 y 700 millones de dólares en 1987. Por su das de entre 450 y 700 milliones de dolares en 1837. Por su parte, México espera perder unos 400 milliones de dólares. "La caída abrupta en los precios del café está hundiendo a la región en una nueva crisis", dijo recientemente el Vicepresidente de Nicaragua, Sergio Ramírez. Las cinco naciones centroamericanas dependen considerablemente de las ventas de café y de otros productos básicos para poder pagar sus deudas externas, que llegan a un total de

15,000 millones de dólares. También necesitan las divisas fuertes obtenidas de ese modo para pagar por importaciones de productos manufacturados y otros renglones económicos. El café es el principal renglón de exportación de Costa Rica y Guatemala, El Salvador y Nicaragua, y el segundo de Honduras. El principal producto de expor-tación de Honduras es la banana. En el caso de México el principal producto de exportación es el petróleo, pero el café constituye el más importante rengión de exportación entre los productos agrícolas. Estados Unidos y Canadá son los mayores compradores del café producido en Centroamérica. El Ministro de Agricultura de Guatemala, Rodolfo Estrada Hurtate, calcula que si los precios se

ayuda para 195 retuglados d